

2 Politique

Week-end politique

Entre meetings et conférence de presse

ONDOUBA'NTSIBAH

Libreville/Gabon

Les activités politiques de samedi et dimanche tourneront essentiellement autour des prochaines élections (Partielles et la Présidentielle). Outre la campagne électorale qui bat déjà son plein à Libreville dans le cadre des Législatives partielles, il est également annoncé les sorties de deux candidats déclarés au scrutin du 27 août, notamment Casimir Oye Mba, ce matin, et Guy Nzouba Ndama demain.



Photo : Chris Oyame

Guy Nzouba Ndama, candidat à la prochaine Présidentielle, animera son premier meeting à Libreville demain.

Il est évident que l'actualité politique des prochains jours dans notre pays sera davantage dominée par les différentes élections que le Gabon va organiser cette année. Ce qui justifie la prédominance de ces échéances dans les manifestations organisées ce week-end. Marquées, entre autres, par deux meetings et une conférence de presse. Casimir Oye Mba, candidat de l'Union nationale (UN) à la prochaine Présidentielle, rencontre, ce matin, au siège dudit parti de l'opposition sis à l'«Ancienne Sobruga», les médias. Quant aux meetings, le premier est à l'initiative

du ticket CLR/PDG au 3e arrondissement de Libreville, dans le cadre des élections législatives partielles. Et le second sera l'œuvre de l'état-major de campagne de Guy Nzouba Ndama, candidat déclaré au scrutin du 27 août. Investi, dimanche dernier, au terme d'un congrès extraordinaire de son parti, Casimir Oye Mba effectue là sa première sortie officielle en rencontrant la presse nationale et internationale. Dès lors, d'aucuns pensent que ce sera l'occasion pour lui de revenir sur les péripéties de son élection (à la soviétique) comme porte-étendard de l'UN à la

Présidentielle et de dire comment il entend défendre les couleurs de sa formation politique. On pense que l'ancien Premier ministre de feu Omar Bongo Ondimba ne manquera pas ce rendez-vous pour tenter de convaincre ses interlocuteurs sur sa détermination à ne plus répéter ce qui s'est passé lors de l'élection anticipée de 2009 lorsqu'il retira sa candidature à la veille même du scrutin. S'agissant du meeting du ticket CLR/PDG, cet après-midi (Esplanade de la mosquée), il est question du lancement de la campagne d'Eloi Nzondo (CLR) et sa suppléante Sylvie Kotha



Photo : Prince Jackson Mouassa

Eloi Nzondo, le titulaire du ticket CLR/PDG au 3e arrondissement de Libreville, sera à l'esplanade de la mosquée cet après-midi.

du PDG, candidats au siège laissé vacant par Vincent Gondjout dans le 3e arrondissement de Libreville. Même si, ces derniers avaient déjà organisé, hier, une messe d'action de grâce dans le cadre de leurs activités de campagne. Il sera donc question pour eux de magnifier les avantages de leur alliance, alors que d'habitude chaque parti se présente seul. De même, ils diront aux électeurs pourquoi ces derniers devraient leur faire confiance en les envoyant les représenter à l'Assemblée nationale. Certains pensent que ce ticket n'aura pas à se surpasser

pour ce scrutin d'autant plus que leur prédécesseur sur ce siège et ses amis ont décidé de ne pas s'intéresser à cette échéance. Pour leur part, Guy Nzouba Ndama et les siens seront au collège Ntchorere demain en début d'après-midi. Ce sera dans le cadre de leur premier meeting populaire dans la capitale. Lequel intervient après une tournée de l'ancien président de l'Assemblée nationale dans la province du Woleu-Ntem, ainsi que quelques causeuses dans certains quartiers de Libreville. On imagine que, comme partout où il est passé, celui qui se dit candidat de

"Gabon d'Abord" s'expliquera davantage sur les raisons profondes de sa rupture d'avec son ancienne famille politique (le PDG). De même, désormais candidat soutenu, entre autres, par le mouvement "Héritage et Modernité" mené par Alexandre Barro Chambrier et ses amis démissionnaires du PDG, et l'ANG du Dr Davin Akoure, etc., l'ancien député du canton Lolo-Wagna dans la province de l'Ogooué-Lolo profitera sans doute de cette sortie pour esquisser les grands axes de sa vision pour le Gabon. Relevons aussi que Jean Ping, autre candidat à la prochaine Présidentielle, est en train de boucler sa tournée dans la province du Moyen-Ogooué. Sur un tout autre plan, on peut également annoncer la présentation, ce matin (10h), à l'hôtel Radisson Blu, du livre de Me Claude Dupont Beghi, "Le Gabon de l'héritage au partage". D'aucuns estiment, à tort ou à raison, que la sortie de cet ouvrage écrit par l'avocat du numéro un gabonais a un rapport avec l'élection présidentielle du 27 août. Ce qui, selon eux, justifie son intérêt maintenant.

Minusca/Retour du contingent gabonais

Mission accomplie



Photo : SM

Vue partielle des officiels ayant assisté à cette cérémonie d'hommages.

SM

Libreville/Gabon

C'est le sentiment de satisfaction exprimé, hier, par le ministre de la Défense nationale, Mathias Otounga Ossibadjou. A la cérémonie d'honneur organisée à l'intention des militaires gabonais de retour de Bangui (Centrafrique) dans le cadre de la Mission multidimensionnelle intégrée de stabilisation des Nations unies (Minusca) dans ce pays frère.

«NOUS sommes fiers de vous, fiers de ce que vous

avez fait, fiers de ce que vous avez accompli». Ce sont les mots du ministre de la Défense nationale, Mathias Otounga Ossibadjou, satisfait du travail accompli par le contingent des militaires gabonais, au terme de leur mission en République centrafricaine dans le cadre de la Minusca. Un sentiment qu'il n'a pu dissimuler, hier, à l'esplanade du ministère de la Défense nationale. C'était au cours de la cérémonie de réception du Bataillon de réserve gabonais (BATRES) 2015. Ces militaires, en mission de maintien de la paix pendant douze mois, ont reçu

les honneurs de la nation, au nom du président de la République, Ali Bongo Ondimba, par ailleurs chef suprême des armées. Ce, pour leur engagement qui n'aura pas été une balade de santé, au regard des conditions "très rudes" en dépit desquelles, ils ont dominé la peur, vaincu le découragement et apprivoisé la fatigue. À l'exception, comme l'a souligné le ministre de la Défense, de «quelques brebis galeuses qui, pour leur part, seront sévèrement châtiées». Cinq phases au total ont constitué l'essentiel de cette manifestation de reconnaissance. À savoir, la



Photo : SM

Une vue des troupes gabonaises de la Minusca.

phase des honneurs militaires rendues au ministre de la Défense, l'allocation de celui-ci, la décoration du drapeau des forces armées gabonaises, suivie de la remise des certificats de participation de la Minusca aux commandants des différentes compagnies par le membre du gouvernement, puis la remise des témoignages de satisfaction aux militaires qui se sont illustrés sur le plan de la discipline et la bravoure par le chef d'état-major général des armées. Pour sa part, Mathias Otounga Ossibadjou a salué le rôle joué par ces soldats gabonais. «Dans un

monde en proie aux bouleversements, à l'instabilité, aux menaces, le Gabon, grâce à votre engagement en Centrafrique, joue pleinement son rôle, exerce toute son influence, porte ses valeurs et assiste un pays frère

qui a été meurtri par des affrontements», a-t-il déclaré. «Vous avez sauvé des vies, vous avez apaisé des tensions, vous avez empêché ou stoppé des massacres ; vous avez ramené la paix dans un pays frère» a-t-il conclu.

Suite des nominations du Conseil des ministres du 07 juin 2016

PRESIDENCE DE LA REPUBLIQUE

Chargés de Missions du Président de la République :

- MM. :
- Mohammed FOTSO REFONZO ;
- Ibrahim ABESSOLO ;
- Hervé NDONG NGUEMA ;
- Jean de Dieu MOMBAKALA ;
- Omar Jaber MBOUMBA.